

地域図書館として、今後どのような役割を担うのか。



安井 一郎



自民党

防災対策について問う

【質問】 首都直下地震の初動態勢として、発災後3時間以内に対応できない職員数は...

【質問】 洪水ハザードマップでは、荒川が破堤した場合、新河岸や舟渡などの地域は2週間以上水引かない想定だが...

【質問】 大規模水害時の避難所は約12万人と想定。そのうち区の避難所への避難者は6万人程度と予測している...

【質問】 大規模水害の発生が予測される場合、江戸川区では宿泊施設を利用した事前避難に対する補助を決定している...

【質問】 避難生活が長期化する学校は、避難生活が長期化する場合、学校運営への支障も想定されるが...



川口 雅敏



自民党

小中一貫教育について問う

【質問】 小中一貫教育ガイドラインの目的は、児童・生徒がこれからの社会を力強く生き抜くための資質・能力の育成をめぐり...

【質問】 小中一貫教育ガイドラインにある小中一貫教育の6つのポイントの意味とは...

【質問】 小中一貫教育の目的や実施方法を、対象となる志村小・志村四中の児童・生徒、保護者などに丁寧に説明すべき...

【質問】 3年2月から3月に、志村四中の学びのエリアなどにおいて、地域説明会などを行った。今後、一人でも多くの方の理解が得られるよう、一層丁寧な説明に努めていく...

高島平地域グリーンランドサイエンスについて問う

【質問】 高島平地域における公共施設の再配置の中で、文化施設を整備することが、板橋区の顔につながるものと考えられるが、見解は...

先行して活動し、新しい価値を創造する取組に挑戦する。以上のほか、ダイバーシティ&インクルージョン、インボイス制度について質問があった。



鈴木こうすけ



公明党

区民の命と生活を守る新型コロナ対策を求め

【質問】 抗体カクテル療法などの治療が実施できる体制を整備し、外来でも往診でも投薬治療が可能となるよう、医療サポート体制の構築を...

【質問】 妊婦が感染し入院療養が必要となった場合、病床の確保ができるよう受入れ体制を整備すべき...

【質問】 区内医療機関との連携により速やかに入院できている緊急時は都や消防庁と連携し、適切な医療につなげていく...

【質問】 保健所では必要に応じて、往診やオンライン診療を依頼している。また、都医師会が開始した陽性者対象のオンライン診療は、特別区への利用拡大が期待される...

【質問】 自宅療養者への相談支援や物資の提供などの支援強化とともに、同居家族へは迅速なPCR検査の実施を...

【質問】 毎日電話で体調確認や相談・支援を行い、希望があれば都に食糧などの送付を依頼している。同居家族などの濃厚接触者は、医療機関に申し出ることで検査を受けられる...

【質問】 ひとり親家庭の養育費確保のため、保証会社への支払う保証料の補助や家庭相談員の相談の開催を...

【質問】 保証料助成は、定期的に養育費を受け取る際に保証料が控除されるため、実施には慎重な判断が必要。ニーズを踏まえ、相談体制の拡大を検討していく...

【質問】 高齢の経営者などより速やかに入院できている緊急時は都や消防庁と連携し、適切な医療につなげていく...

【質問】 産業界へのさらなる支援を。区内産業へのさらなる支援を。区内産業へのさらなる支援を...

【質問】 高齢の経営者などより速やかに入院できている緊急時は都や消防庁と連携し、適切な医療につなげていく...

【質問】 必要方に行き渡るよう、これまでの配布状況を踏まえ、効果的な配布方法を踏まえ、効果的な配布方法を...

【質問】 必要方に行き渡るよう、これまでの配布状況を踏まえ、効果的な配布方法を踏まえ、効果的な配布方法を...

方向への相談会の実施は可能なお、起業にはリスクを伴うため、継続した相談・支援につなげることが肝要と考える。



竹内 愛



共産党

「なら」歩きスマートフォンの対策の推進を

【質問】 秋の交通安全運動にて、区内警察署と連携し、ながら、歩きスマートフォンの対策の取組みを始めては...

【質問】 3年度から交通安全運動の重点項目としており、東武練馬駅周辺で警察や東武鉄道と共同で啓発キャンペーンを行う予定である...

【質問】 災害級の豪雨が懸念されている情勢を踏まえ、中板橋商店街における道路整備計画を示すべき...

【質問】 区道第2号線の工事事は、公開入札に付している。3年度末には、排水機能の改善などが図られる予定...

【質問】 コロナ禍における体力低下に伴う転倒などのため、MTBIの危険性が指摘されている。予防や早期治療に向けて、広く区民や教育機関への周知・啓発を行うべき...

【質問】 ホームページへの掲載や、必要な施設にリーフレットを配布するなど、周知や予防の啓発に努めていく...

【質問】 国は新型コロナウイルスの軽症患者を原則自宅療養とする方針としたが、区の見解は...

【質問】 症状の程度に関わらず、できるだけ入院治療もしくは宿泊療養を勧めている。自宅療養はやむを得ない場合に限り、自宅でも医療につながる体制を強化していく...

【質問】 非常時に備えた保健所の人員体制を平時から構築すべき...

【質問】 陽性者が急増した3年7月下旬から、全庁的な応援体制を組んでいる。柔軟な人員体制により、非常時でも保健所の負担軽減に努める...

【質問】 保育園など、子どもを預かる施設職員に定期的なPCR検査の実施を...

【質問】 区管住宅再編整備基本方針を見直し、区管住宅を増やすべき。区の見解は...

【質問】 方針に基づき供給戸数を維持し、居住の安定に配慮しつつ、適切に運営する...

リモートでの授業参加を問う

【質問】 リモートでの授業参加を出席扱いとし、適切に評価するための手立てを講じるべき...

【質問】 オンラインなどにより自宅で学習を行った際のレポートなどから、学習状況の把握に努めている。今後、国の動向を注視し、出席の取扱いも含め、学びの保障を進めていく...

【質問】 相談業務を委託せず、専門職員を配置充実に、解決まで寄り添う支援の充実を求める。区の見解は...

【質問】 対応の質や関係機関との連携確保が十分担保されているため、業務委託にははば、今後の基準の見直しについては、国の動向を注視していく...

【質問】 高齢者や障がい者世帯、低所得世帯に対し、エアコン設置費用や電気代を助成すべき...

【質問】 一律の設置費用助成は膨大な財政措置に伴い困難。電気代については、個人の生活費から支出するため、公的資金による助成はなじまないと考えられる...

【質問】 国は新型コロナウイルスの軽症患者を原則自宅療養とする方針としたが、区の見解は...

【質問】 症状の程度に関わらず、できるだけ入院治療もしくは宿泊療養を勧めている。自宅療養はやむを得ない場合に限り、自宅でも医療につながる体制を強化していく...

【質問】 非常時に備えた保健所の人員体制を平時から構築すべき...

【質問】 陽性者が急増した3年7月下旬から、全庁的な応援体制を組んでいる。柔軟な人員体制により、非常時でも保健所の負担軽減に努める...

【質問】 保育園など、子どもを預かる施設職員に定期的なPCR検査の実施を...

【質問】 区管住宅再編整備基本方針を見直し、区管住宅を増やすべき。区の見解は...

子どもへの権利や支援を問う

【質問】 要支援児保育のあり方として療育という視点が必要。保育園における療育が必要。保育園における療育が必要...

孤独させない介護を求め

【質問】 ヤングケアラーを含むすべてのケアラーへの支援を行うため、ケアラーへの支援を行うため、ケアラーへの支援を行うため...

自立支援センターの機能強化を求め

【質問】 相談業務を委託せず、専門職員を配置充実に、解決まで寄り添う支援の充実を求める。区の見解は...

喫煙規制と分煙について問う

【質問】 条例で歩行喫煙禁止は努力義務だが、受動喫煙や事故の危険性などから義務化し、明確に禁止すべき...

新型コロナワクチン非接種者への配慮を

【質問】 非接種者への配慮や差別防止のための取組みは、区民の生活実態を把握できなくなるおそれがある。窓口業務を無人化するべきでないと考えられる。区の見解は...

高島平4・5丁目における買物の不便さ対策を

【質問】 高島平4・5丁目は第一種低層住居専用地域であり、コンビニなどの小規模店舗が不足している。適切な場所への出店を検討すべき...

山口ひでき

【質問】 国は新型コロナウイルスの軽症患者を原則自宅療養とする方針としたが、区の見解は...

山田ひでき

【質問】 国は新型コロナウイルスの軽症患者を原則自宅療養とする方針としたが、区の見解は...

こんどう秀人

【質問】 NHKが第三者として、区に住民票の写しなどを請求する際、必要となる個人情報資料は、NHKが作成した資料ではなく当事者間で取り交わした契約書であるべきと考えられる。見解は...

高山しんご

【質問】 非接種者への配慮や差別防止のための取組みは、区民の生活実態を把握できなくなるおそれがある。窓口業務を無人化するべき